

Comienza en Suiza Foro Mundial sobre los Refugiados



Imagen: ACNUR.

Ginebra, 13 dic (RHC) Una gran cantidad de delegaciones de todo el mundo se reúnen este miércoles en Ginebra, Suiza, para iniciar el Foro Mundial sobre los Refugiados, encaminado a aliviar la situación de los desplazados y los países de acogida.

El foro de tres días, que finalizará el viernes próximo, es la reunión internacional cuatrienal más grande sobre cuestiones de refugiados.

Su propósito es apoyar la implementación práctica de los objetivos descritos en el Pacto Mundial sobre Refugiados, que incluyen aliviar las presiones sobre los países de acogida, y mejorar la autosuficiencia de los refugiados.

Entre sus objetivos también figura aumentar el acceso a soluciones de terceros países y mejorar las condiciones en las naciones de origen.

La reunión permitirá a los Estados y partes interesadas asumir compromisos y contribuciones concretos, mostrar avances, compartir mejores prácticas y evaluar los obstáculos y perspectivas futuras con respecto a los refugiados.

Está convocado por cinco países (Colombia, Francia, Japón, Jordania y Uganda) y copatrocinado por el gobierno de Suiza y la agencia de la ONU para los refugiados, Acnur.

Ante el aumento del número de refugiados debido a los conflictos armados, las presiones ambientales y los desastres naturales, el foro de este año seguirá adelante para ayudar a aliviar un problema internacional cada vez mayor. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341959-comienza-en-suiza-foro-mundial-sobre-los-refugiados>



Radio Habana Cuba